



きりんぐみだより

2月

2025年2月3日 保土ヶ谷保育園
きりん組担任

子どもたちの様子

残り2ヶ月となった保育園生活。保育園の友だちだけでなく、小さい子と遊ぶことも残りわずか。「〇〇ちゃんかわいいよね」「〇〇ちゃんがいいな～」「いっしょにさんぽにいきたいな～」…と、ちょっとしたオシがいる感じです。自分たちが小さい頃にしてもらったことを思い出して、同じようにしてあげています1年生になったら又優しくしてもらえるのでしょうか。こうして繰り返していく事を感じているこの頃。ステキなお兄さんお姉さんになりました。

節分

鬼のお面をどうやって作るか子どもたちに相談すると、「ふうせんでやるやつ～」と張り子での製作があがりました。同じ色の鬼の友だちと2人1組で風船に、白い紙を貼り、新聞紙を貼り、折り紙を貼り土台を作りました。かなり長い時間の製作でしたが、みんな集中して行っていました。中の、風船がどうなるのか気になる子どもたち。風船をわる時に、みんな耳を塞いで準備していました。音がしない事が分かり、ホッとした様子で空気の音、ボンドが剥がれる音に耳を傾けていました。とっても、素敵なお面が出来上がりました。

小学校交流

年が明けて小学校との交流も始まりました。1月には校庭でバナナ鬼を1年生と行い、ジャングルジムで遊びました。園庭とは違い広い校庭で走り、時々こっそり休憩する姿も…おみやげにプレスレットをもらい笑顔で返ってきました。2月12日にもう一度行く予定です。次は、1年生の教室で遊ぶことになっています。「またね～」という言葉に、「たのしみだね」と話していた子どもたちです。

3



今月の活動とお知らせ

♡★お忙しい中文集のメッセージ、名前の由来のご記入ありがとうございました！

★3月3日(月)から上履き、ハンカチを持って来てください。以前お知らせしましたが、ハンカチはポケットに入れてホルダーは使わないようにしてください。

3日(月)節分集会 12日(水)小学校交流 14日(金)英語 17日(月)身体測定
19日(水)避難訓練 25日(火)幼児集会